

ou à la fantaisie, ni des défaitistes en face de l'adversité. Que votre ligne se les rappelle aux mauvais jours. Oeuvre et ouvriers, sont des modèles à imiter.

Discours du Dr L.-E. Parrot,

Secrétaire de la Ligue Anti-Tuberculeuse du comté de Témiscouata

Monsieur le Président,

Mesdames,

Messieurs,

La huitième Convention des Services Sanitaires, est du domaine du passé: elle se termine par l'inauguration d'une Ligue Anti-tuberculeuse que l'Association Médicale de Temiscouata désirait depuis longtemps.

Le Congrès de Fraserville n'aurait-il en que ce résultat, je crois que son utilité en serait reconnue. Vous me permettrez cependant, de prétendre à un succès plus grand et plus étendu.

À l'ouverture du Congrès des Services Sanitaires, le maire de Fraserville a souhaité la bienvenue aux médecins étrangers qui venaient dans l'intérêt de l'hygiène publique faire connaître à la population de notre ville, de tout le district, les notions élémentaires de la science médicale.

On vous a dit, Messieurs les congressistes, que votre visite était attendue avec hâte et avec une saine curiosité. C'est que, dans Fraserville et ses alentours, on connaît déjà les bons résultats de la diffusion des seuls principes d'une bonne hygiène.

Cette connaissance est due au travail et à l'énergie de l'inspecteur d'hygiène, M. le Dr. A. Savard, qui ne recule devant aucune fatigue pour enseigner et instruire la population confiée à sa surveillance.

Vous avez été à même, Messieurs, de constater et d'apprécier, je l'espère, la bonne volonté de notre population à venir vous entendre durant les séances publiques du congrès. J'ose croire que vous retournerez tous satisfaits d'être venus à Fraserville, qui tout en n'étant pas une ville aussi grande, aussi populeuse que les villes où se sont tenus jusqu'à cette année les Congrès des Services Sanitaires, a ses attraits et ses beautés.

La nature, comme vous l'avez constaté, Messieurs, n'a pas ménagé ses dons: Je crois pouvoir soutenir devant vous que Fraserville a un cachet tout particulier et que vous êtes tous contents d'y avoir vécu quelques jours.

Sans flatterie à sa population, j'aime à vous rappeler qu'elle vous a reçus dignement, qu'elle vous a prouvé, messieurs, que si on lui fait appel elle sait répondre chaleureusement.

Sans forfanterie, il me sera permis de dire publiquement, pour répéter ce que vous dites tout bas, que le congrès de Fraserville a été un succès. Succès par le nombre des médecins qui sont venus enseigner l'hygiène, succès par l'assistance aux séances publiques à tel point que hier soir et ce soir